

2020年2月の記事一覧

2020年2月 ▾

3年生を送る会

投稿日時 : 2020/02/26 s staff カテゴリ:

在校生から卒業する3年生へ感謝の気持ちを伝える会として、3年生を送る会が行われました。バドミントンとドッジボールを行い、その後ムービー鑑賞、後輩からのメッセージなどを3年生に送りました。

3年生には今までお世話になった感謝の気持ちを伝えることができました。



心 0

1・2年生によるボランティア作業

投稿日時 : 2020/02/22 s staff カテゴリ:

来年度、川内小学校が川内中学校と一緒に学校生活を送るために、川内中学校の不要物の片付けを行いました。

部活動に参加している1・2年生がボランティアで作業を手伝ってくれました。

さすが中学生と思える働きをしてくれました。

本当にありがとうございました。



心 0

第3回授業参観・PTA総会・学年懇談会

投稿日時 : 2020/02/21 s staff カテゴリ:

第3回授業参観、PTA総会、学年懇談会が行われました。

1年生は英語の授業、2年生は数学の授業、3年生は理科の授業参観が行われました。

今年度、最後の授業参観で1年間の成長を保護者の方々にお見せできることができたかと思います。

ご参観してくださった保護者の方々、ありがとうございました。



心 0

ふたば生徒会連合ビデオ会議

投稿日時 : 2020/02/10 s staff カテゴリ:

ふたば生徒会連合ビデオ会議が行われました。

広野中、なみえ創成中、ふたば未来学園中のふたば未来学園高校の皆さんとふるさと創造学サミットの振り返りと生徒会連合の振り返りと今後活動したいことなどについて意見交換を行いました。



心 0

研究授業 1年 国語

投稿日時 : 2020/02/05 s staff カテゴリ:

3年生合同で国語の授業を行いました。

「反省の意味とは」という題材で、同じ過ちを繰り返している大人の記事を読み、感想を書いて、班で話し合い活動を行いました。

「人はなぜ反省をするのか」をテーマに、いろいろな意見交換を行いました。

心 0

1・2年 合同音楽

投稿日時 : 2020/02/22 s staff カテゴリ:

1、2年生で合同音楽の授業を行いました。

卒業式に向けて、自分たちの歌い力を伸ばすために頑張っています。



心 0

幼年・少年消防クラブふれあい消防官 絵馬贈呈式

投稿日時 : 2020/02/04 s staff カテゴリ:

幼年消防クラブ員であるかわうち保育園の年長組の園児の皆さんが絵馬贈呈に来てくれました。

生徒全員が嬉しい気持ちになるひとときでした。

絵馬を頂いた3年生は、感謝の気持ちを持って高校受験に臨みたいと思います。

川内消防署の皆様、川内保育園の皆様、ありがとうございました。

心 0

研究授業 3年 英語

投稿日時 : 2020/02/03 s staff カテゴリ:

3年生の英語の授業で研究授業を行いました。

今回は物語の内容を理解し、要点を自分の言葉でまとめるこども目標に授業を行いました。

物語の内容の理解を進めるために、イラストを用いたり、ALTに伝えたり工夫していました。



心 0